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                                                                                   Ferrara 30 settembre 2022

Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale

Al Sig. Sindaco del Comune di Ferrara

Oggetto: Interpellanza su sgambamento cani nelle aree verdi Comunali.

PREMESSO CHE

- nel Comune di Ferrara sono numerose le disposizioni volte a disciplinare l’accesso degli animali a 

parchi, giardini e, in generale, alle aree pubbliche;

- il Regolamento Comunale sulla Tutela degli Animali, in particolare, individua apposite aree 

destinate allo sgambamento libero dei cani, segnalate da appositi cartelli e recintate, nelle quali gli 

accompagnatori possono liberare gli animali da guinzaglio e/o museruola;

- al di fuori di tali aree gli animali sono chiaramente liberi di accedere purché provvisti di 

guinzaglio e, nei casi stabiliti da apposite normative, da museruola;

- parimenti, il Regolamento di Polizia Urbana, all'articolo 31, dispone che “gli animali di qualsiasi 

specie che, se lasciati liberi, potrebbero recare pregiudizio alla sicurezza o alla tranquillità dei 

cittadini, nelle aree frequentate dal pubblico devono essere condotti legati o comunque trattenuti 

a cura dei loro proprietari o detentori, in modo che gli animali non possano nuocere”;

- nessun cane è “pericoloso” ma potenzialmente, in situazioni non prevedibili, potrebbe arrecare 

danno a persone e cose;

CONSIDERATO CHE

- numerosi cittadini hanno lamentato come le normative sopra riportate siano sistematicamente 

disattese, rilevando che nelle aree verdi della città – specificamente nell’area del sottomura – siano 

presenti quasi quotidianamente animali sprovvisti di guinzaglio;

- nonostante le numerose segnalazioni sporte, alcun intervento è stato attuato per ovviare a tali 

condotte;
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OSSERVATO CHE

- tali situazioni possono rivelarsi potenzialmente pericolose per l’incolumità di tutti coloro che 

accedono alle aree verdi comunali, di conseguenza, è necessario garantire una tranquilla fruizione 

delle zone sopra dette, tanto per i cittadini e turisti che le frequentano, quanto per gli animali ed i 

rispettivi accompagnatori;

SI INTERPELLANO IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE PER SAPERE

- se intendano effettuare gli opportuni controlli affinché vengano rispettati i regolamenti comunali 

vigenti, specificamente in relazione alle modalità di accesso degli animali alle aree verdi;

- se intendano a provvedere all’apposizione di idonea segnaletica volta a rendere chiaro alla 

cittadinanza quanto stabilito nei suddetti regolamenti.

La Consigliera Comunale PD

Maria Dall'Acqua


